



Presidente de la República Oriental del Uruguay
Dr. Tabaré Vázquez

Montevideo, 23 de mayo de 2017

Señora Theresa May
Primera Ministra del Reino Unido

De mi mayor consideración:

En nombre del gobierno de la República Oriental del Uruguay y en el mío propio, hago llegar mi más profundo dolor y consternación ante el lamentable atentado terrorista ocurrido en la ciudad de Manchester, el cual dejó como saldo heridos de gravedad y víctimas mortales.

Deseo hacer extensivas mis condolencias a los familiares de las víctimas allí fallecidas, y transmitir la solidaridad del pueblo oriental ante estos ataques. Uruguay condena y repudia enérgicamente estos actos terroristas promovidos por el odio y la violencia. Continuaremos luchando por aunar esfuerzos junto a la comunidad internacional para promover la paz y combatir todo tipo de terrorismo.

Lamentando este hecho profundamente, hago propicia la oportunidad para expresarle las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Dr. Tabaré Vázquez.
Presidente de la República Oriental del Uruguay

//mae